

2019年6月6日 エジプト通信情報技術大臣、駐日エジプト大使他 計15名が来訪されました。

G20 関係閣僚会議に出席のため来日中のエジプト通信情報技術省アムル大臣閣下、駐日エジプト大使館カーメル特命全権大使閣下 他 計15名が、高度専門職人材育成のためにご視察来訪されました。 本学では、川田学長から歴史的背景を踏まえた日本の教育制度と本学の高度専門職人材教育の説明、橋本研究科長から本学の研究内容の説明、および鳴津教授から参加している欧州ガリレオプロジェクト(測位航法衛星)の利用に関する説明がされ、そのあと学内見学として、川田学長の案内で、CAD 講義室、夢工房 PBL 演習室をご視察いただきました。 本学からの説明や視察について、大臣閣下より熱心な質疑応答が交わされ、産業開発に必要な高度専門職人材育成への理解を深めていただくとともに、共同研究や交流についての意見交換を行ないました。

#### 川田学長による日本の教育制度

及び本学の専門職人材教育の説明

(前列左:アムル大臣、右:カーメル大使)



CAD 講義室の視察(説明:村越教授)



#### 夢工房の説明



#### 正面玄関での記念撮影

